

令和2年度 庄内こどもの杜幼稚園 園庭遊びの様子⑨



乳児クラスの子ども達も、それぞれに園庭遊びを楽しんでいます！
春頃は、初めての園庭に戸惑う姿が見られましたが、慣れてくると、探検をして保育者と一緒に新しい遊びを見つけたり、お友達と笑顔で遊ぶ姿が見られるようになりました。
また、お兄ちゃんやお姉ちゃんが、赤ちゃんのために葉っぱや玩具を持ってきてくれて一緒に遊んだり、年上の子ども達・年下の子ども達も、様々な影響を受けて、たくさん笑顔で関わっています。
保育者やお友達と園庭でたくさん遊びながら、様々な関わりを楽しんでほしいです！

令和2年度 庄内こどもの杜幼稚園 園庭遊びの様子⑩

雨上がりの楽しみ！

あっ！キノコ...



お水をキャッチ



年長、年中さんらしくダイナミックな遊びが展開されています



一緒に虫探し♪
どんな虫が見つかるかな...?



え！ぼくが触るの...!?



いつもは水で絵を描いているのですが...年長さんたちの手にかかると泥を貼ってお絵描きをしていました。



最後はきちんと流して後片付け

梅雨の時期らしく毎日雨が続けています。子どもたちも室内遊びやホールでのサーキット遊びをすることが多くなっていますが、この日は久しぶりの晴れ間。待ってましたとばかりに園庭で遊び始める子どもたちと保育者。大きな水たまりがたくさんできている中裸足になって元気いっぱい走ったり、泥団子作りを楽しんだり、雨上がりの外遊びを楽しんでいました。

令和2年度 庄内こどもの杜幼稚園 園庭遊びの様子①



色々な遊びがある園庭で、自分が「面白い」と感じたことにまっすぐ取り組む子どもたち。格好良いポーズを決めながら何度もジャンプしたり、コガネムシを友だちと一緒に観察したり。杜のとりででは、雨上がりで木に水滴がついている所を指でポトンと落とすことを眺めたり、登り棒にぶら下がる遊びを見つけたり。自分が面白いと感じたことを、一緒になって共感してくれる人がいることはすごく幸せなことですね。これからも、どんどん「面白い」ことを見つけていって欲しいです。